



Crans-Montana accueille l'European Snowscoot Open

Riders et spectateurs trouveront leur compte les 20, 21 et 22 février 2004 à Crans-Montana, lors de l'open européen de snowscoot.

Le snowscoot, c'est une planche avec un guidon qui a conquis des milliers de passionnés de par le monde, soit des accros de la moto, du VTT, du BMX ou du jet ski.

Une centaine de sportifs viendront s'affronter à Crans-Montana dans trois disciplines: épreuve de vitesse, slalom double et une compétition de saut. Pendant ces trois jours, le public aura l'occasion de tester gratuitement une des 10 machines mises à disposition.

Un événement organisé par les remontées mécaniques de Crans-Montana-Aminona, la société It Snowscoot Sàrl et Yann Grandjean de l'association franco-suisse Snowscoot Action.

www.snowscoot.com

The snowscoot, a board with handlebars which has conquered the hearts of thousands of enthusiasts all over the world, either those hooked on biking, mountain biking, BMX or on jet skiing.

A hundred or so sportspeople will be competing in Crans-Montana in three disciplines: speed event, double slalom and a jumping competition. During these three days, the public will have the opportunity to try out for free one of the ten machines put at their disposal.

An event organized by the Crans-Montana-Aminona ski lifts, the It Snowscoot Company and Yann Grandjean from the French-Swiss Snowscoot Action association.

European Snowscoot Open